



Edition de VALENCIENNES

Vendredi 27 Juillet 2007

UNIVERSITÉ

L'un des fondateurs vient de prendre sa retraite

La faculté de lettres, langues, arts et sciences humaines de l'université de Valenciennes a mis à l'honneur des enseignants chercheurs qui prendront une retraite bien méritée à la rentrée prochaine. Hans Hörling, professeur des universités en langues et littératures germaniques et scandinaves, est l'un des fondateurs de l'université. Né en 1940 à Blomberg en Allemagne, Hans Hörling est arrivé à Valenciennes en tant qu'enseignant associé en 1979 après avoir été assistant à l'université de Paris III, qui était alors le centre français des enseignements de civilisation allemande contemporaine. À Valenciennes, il a

dirigé de concert pendant de longues années le département d'allemand et le département LEA. Hans Hörling compte parmi les fondateurs au sein de l'université de Valenciennes: il a mis en place le DESS Négociateur trilingue du commerce international (NTCI) et fondé au milieu des années 80 le Centre de recherche sur l'Allemagne contemporaine (CRAC), à une époque où il n'était pas encore assuré que la recherche en lettres et sciences humaines puisse s'y établir. Vice-Président chargé de la Recherche scientifique à l'époque du président Tison, il a aussi confirmé ses talents de médiateur et de négociateur. Il a également publié

trois volumes qui font autorité sur Heinrich Heine, un auteur amoureux de la France et de ses idées républicaines.

Les autres professeurs partis à la retraite sont: Ursula Moureau-Martini, maître de conférence romaniste et germaniste; Enrique Marini-Palmieri, spécialiste de la littérature hispano-américaine des XIXe et XXesiecles.; Jacques Bernet, maître de conférences en histoire moderne.

Tous droits réservés : La Voix du Nord
FCE63N5ASB8AFD5549CA03C27E0701DA9695E438F639823ECA6DA0A

Diff. 301 156 ex. (source OJD 2005)